

Haltern am See, 14. April 2022

Eröffnung des Spielplatzes Tumulifeld verzögert sich

Aufgrund der unbeständigen Witterung der letzten Wochen kann die Stadt Haltern am See den Spielplatz Tumulifeld nicht wie geplant im April eröffnen. Zwar sind die neuen Spielgeräte bereit für den Einsatz, doch die Rasenfläche hat noch nicht die nötige Stabilität, um bespielt werden zu können.

Die Ansaat der Rasenfläche ist bereits erfolgt. Eine geschlossene strapazierfähige Rasentragschicht müsse jedoch erst noch entstehen, erläutert Gärtnermeister Ralf Lütkenhaus: „Bei dem zu erwartenden Andrang von spielenden Kindern in dem Baugelände muss davon ausgegangen werden, dass der zarte Grünbewuchs innerhalb von ein bis zwei Tagen wieder zerstört wäre. Das würde zu einer dauerhaften Unbespielbarkeit der Fläche führen.“ Damit das nicht passiert, erfolgt die Eröffnung der Fläche nun erst im Mai. „So erhält die Siedlung einen schönen, grünen Spielplatz, von dem sie langfristig profitiert“, sagt Ralf Lütkenhaus.